

Du haut de notre clocher : Chronique de la restauration de l'église

Une cérémonie de mise en sommeil de l'église s'est déroulée dans l'édifice le samedi 27 août. Après une belle messe du père Mabilia et un mot de notre maire expliquant le déroulé des restaurations, les personnes présentes ont partagé un moment de convivialité... dans le clocher... sous la bénédiction du Christ en croix du XVe s !

Ce moment a été l'occasion d'échanger sur cette restauration et a permis aux élus d'expliquer à tous le mode opératoire des travaux ; cela a été aussi un temps de discussion sur des travaux anciens que les plus sages d'entre nous ont pu vivre. Merci à tous les présents pour votre venue et pour l'intérêt que vous portez à ce gros projet communal.

Echanges
religieux et
républicains
lors de la
cérémonie de
mise en
sommeil



Moment de convivialité
et d'échanges.